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Protokollauszug 
öffentliche Sitzung des Verkehrsausschusses vom 26.10.2006 

 

 

Zu Ö 2 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner 
 
 

 

a) Frage von Frau Marga Derra aus Krauthausen, gerichtet an die Verwaltung: 
 
 „Wir haben aus der Presse über die aktuelle Entwicklung der Diskussion über die B 258n erfahren. 

Hierzu habe ich noch die Fragen an die Verwaltung, ob die Planungen automatisch abgebrochen wer-
den und wie es mit der B 258n weitergeht?“ 

 
 Hierauf antwortet Frau Nacken, dass das zugrunde liegende Bundesgesetz noch sehr frisch sei und 

demnach keine kurzfristige Änderung in Aussicht stehe. Das Bundesverkehrsministerium könne ver-
anlassen, dass die Maßnahme gestoppt werde, und sie gehe davon aus, dass dies auch geschehe.  

 
 
b) Frage von Herrn Günther Derra aus Krauthausen, gerichtet an die Verwaltung: 
 
 „Für den Aachener Südraum ist eine neue Netzkonzeption im Gespräch. Ist diese über Jahre oder 

über Monate zu entwickeln?“ 
 
 Frau Nacken erklärt, dass diese Frage in der Sitzung nicht beantwortet werden könne. 
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